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Transparência: prestação de
contas do 3º quadrimestre de
2023 será dia 27 de fevereiro
Audiência pública será transmitida pelo youtube da Câmara Municipal

Por Ascom Prefeitura/Gabriela Corsino
21/02/2024 07:30
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Em conformidade com a Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, o Executivo de
Lucas do Rio Verde realizará uma audiência pública para prestação de contas do 3º
quadrimestre do exercício de 2023. O encontro será a partir das 17h do dia 27 de
fevereiro, no auditório da Câmara de Vereadores. 
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A apresentação dos demonstrativos do cumprimento das metas fiscais, investimentos
e arrecadação do poder público é uma determinação estabelecida por lei e visa
garantir transparência no uso do dinheiro público.

Serão apresentadas as receitas e despesas do 3º quadrimestre do ano passado do
Poder Executivo, Poder Legislativo e das autarquias Saae e Previlucas.

A audiência pública de prestação de contas acontece a cada quatro meses e tem
como objetivo informar a população e dar mais transparência ao uso dos recursos
públicos. A audiência também é a oportunidade de a população saber quanto foi
arrecadado e em que setores foram investidos os recursos públicos.

A audiência será transmitida pelo canal da Câmara no YouTube:
www.youtube.com/@CamaraMunicipalLrv
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MARCOS VIEIRA DA CUNHA

SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO – AUDIÊNCIA PÚBLICA

Em cumprimento ao disposto no § 4º do art. 9º da Lei Complementar 101/2000, a Prefeitura Municipal de Lucas do Rio Verde, Estado de Mato 
Grosso, convida toda comunidade para participar da Audiência Pública, para apresentação de demonstrativos do cumprimento das metas fiscais 
referente ao 3º quadrimestre do exercício 2023, da administração direta e indireta do Município de Lucas do Rio Verde.

A Audiência Pública será realizada no dia 27 de fevereiro de 2024, às 17:00hs, no Auditório da Câmara Municipal, sito a Av. Pará, nº. 359-E, 
Cidade Nova, conforme determinação Constitucional do art. 166, § 1º

Lucas do Rio Verde - MT, 07 de fevereiro de 2024

Miguel Vaz Ribeiro

Prefeito

LEGISLAÇÃO

DECRETO Nº 6.661, DE 16 DE JANEIRO DE 2024.

Institui o Comitê Municipal de Imunização no âmbito do município de Lucas do Rio Verde e dá outras providências. 

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE LUCAS DO RIO VERDE, Estado de Mato Grosso, no uso de suas atribuições que são conferidas pelo art. 54, 
IV, da Lei Orgânica do Município;
Considerando o declínio das coberturas vacinais em todo o território nacional;
Considerando o § 1º do art. 14 da Lei Federal n.º 8.069/90 (ECA), que dispõe sobre a obrigatoriedade da vacinação das crianças nos casos 
recomendados pelas autoridades sanitárias;
Considerando a Oficina de Microplanejamento para as Atividades de Vacinação de Alta Qualidade promovida pelo Ministério da Saúde aos 
municípios de Mato Grosso em 2023;
Considerando a necessidade de ações intersetoriais para o aumento do índice das coberturas vacinais,
DECRETA:
Art. 1º Fica instituído o Comitê Municipal de Imunização no âmbito do município de Lucas do Rio Verde.
Parágrafo único. O Comitê ficará vinculado à Secretaria Municipal de Saúde e terá como Presidente, o(a) Coordenador(a) de Imunização do 
município, e como suplente o(a) Supervisor(a) de Atenção Básica.
Art. 2º Constitui objetivo essencial do Comitê Municipal de Imunização, propor, acompanhar e avaliar as estratégias intersetoriais para o aumento 
das coberturas vacinais.
Art. 3º O Comitê Municipal de Imunização terá a seguinte composição, cujo membro será indicado pelo representante da instituição/órgão abaixo 
relacionado:
I - 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, da Secretaria Municipal da Saúde (SMS);
II -2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, do Conselho Municipal de Saúde;
III- 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, da Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação (SMASH);
IV- 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, do Conselho Tutelar dos Direitos da Criança e do Adolescente;
V- 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA);
VI - 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, da Secretaria Municipal da Educação (SME);
VII- 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer;
VIII- 2 (dois) representantes, sendo um titular e um suplente, da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo.
§ 1º O exercício das atividades do Comitê Municipal de Imunização será honorário, sem ônus para o Município.
§ 2º Fica facultada a participação de representantes de outros órgãos públicos em especial o Ministério Público, Defensoria Pública, Delegacia de 
Polícia, Poder judiciário ou da sociedade civil, vinculados à temática de cuidado e de proteção social das crianças e adolescentes, não listados 
nos incisos deste artigo.
Art. 4º Compete ao Comitê Municipal de Imunização:
I – formular, articular, mobilizar, planejar, acompanhar e validar as estratégias de vacinação e melhoria das coberturas vacinais, devendo 
considerar a execução orçamentária;
II - sugerir fluxos das estratégias selecionadas, observados os seguintes requisitos:
a) ações que respeitem os princípios do SUS e do Programa Nacional de Imunização, como universalidade, equidade da atenção e 
descentralização;
b) resgatar os valores da importância da vacinação para a população;
c) combater a hesitação vacinal, a desinformação e fake news relacionados à vacinação;
Art. 5º As reuniões do Comitê Municipal de Imunização serão fixadas sempre que necessário em data definidas previamente entre seus 
membros.
Art. 6º As propostas levantadas no Comitê Municipal de Imunização serão avaliadas pela secretaria correspondente às ações e pela Secretaria 
Municipal de Saúde.
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Coordenação: SECRETARIA-GERAL DE PROCESSOS E JULGAMENTOS - Telefone: (65)3613-7678 - e-mail: doc_tce@tce.mt.gov.br

Rua Conselheiro Benjamin Duarte Monteiro , S/N, Edifício Marechal Rondon - Centro Político Administrativo - Cuiabá-MT CEP 78049-915



POLÍTICA 3CUIABÁ-MT, SEGUNDA-FEIRA a DOMINGO, 26/02 a 3 de MARÇO de 2024
www.oimpressomt.com.br

Presidente do União Brasil, governador avalia que é necessário formar as chapas de 
vereadores e costurar alianças antes de ‘amadurecer conversas’

Da redação

O governador de Mato 
Grosso e presidente do 
partido União Brasil, 
Mauro Mendes, afirmou 
que ainda está muito 
cedo para decidir quem 

XADREZ ELEITORAL

Mauro: é cedo para decidir vice

será o vice-prefeito na 
chapa de Eduardo Bo-
telho (UB) à Prefeitura 
de Cuiabá. Ele conver-
sou com a imprensa na 
manhã de quinta-feira, 
22, e também comentou 
sobre a difícil escolha 

entre o deputado esta-
dual Botelho e secretá-
rio-chefe da Casa Civil 
Fábio Garcia (UB).

“As convenções são 
ainda no mês de julho, 
tem muito tempo. Nós 
nem terminamos o pe-

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Mendes também não garantiu que escolherá uma mulher como vice-prefeita de Cuiabá

ríodo de filiações e des-
filiações, com o objetivo 
das eleições municipais, 
e acredito que nós va-
mos amadurecer muito. 
Ainda tem muito chão. 
Precisamos compor uma 
boa chapa, que tenha 
uma capacidade técni-
ca de conduzir o enor-
me desafio de consertar 
Cuiabá”, explicou.

Mendes também não 
garantiu que escolhe-
rá uma mulher como 
vice-prefeita de Cuia-
bá e também não citou 
nomes já cotados para 
ocupar o cargo político.

Em entrevista, ele 
também contou que a 
escolha pelo pré-can-
didato à Prefeitura de 
Cuiabá foi muito difícil. 
As tratativas entre os 
três duraram cerca de 
seis meses, tendo Men-
des batido o martelo no 
último dia 15 de feverei-
ro, escolhendo Botelho.

“Botelho tem gran-
des predicados, Fábio 
tem grandes predicados. 
Uma decisão extrema-
mente difícil, né?! São 
dois amigos, duas pes-
soas que têm trajetória 
longa comigo, mas o 

cargo em que eu estou 
exigia uma decisão. E 
eu decidi. E acredito que 
nós teremos condição de 
fazer uma grande cam-
panha. Cuiabá se en-
contra em um momento 
extremamente difícil”, 
disse.

Apesar da difícil de-
cisão, ele teve que es-
colher por ser uma das 
obrigações dele como 
presidente do partido e 
governador do estado. 
Também revelou que 
constantemente ele se 
abdica do próprio tempo 
para trabalhar.

KARDEC É COTADO 
- Na mesma manhã, o 
secretário Allan Kar-
dec (PSB) revelou que 
o nome dele está à dis-
posição do partido para 
uma possível composi-
ção como vice-prefeito 
de Cuiabá. Ele revelou 
que recebeu uma ligação 
do presidente do Parti-
do Socialista Brasileiro 
(PSB), Max Russi, infor-
mando que o nome dele 
está em uma lista que 
será enviada ao União 
Brasil para ser escolhido 
o futuro vice-prefeito de 
Botelho.

A declaração foi dada 
à imprensa em uma reu-
nião na Associação Ma-
to-grossense dos Mu-
nicípios (AMM). E ele 
aproveitou o momento 
para “vender o peixe” 
e listar suas qualidades 
como político.

“Eu sou agente po-
lítico, fui vereador por 
Cuiabá, estou na se-
gunda oportunidade na 
condição de secretário 
de Estado, estou muito 
feliz, na Seciteci [Secre-
taria de Ciência, Tecno-
logia e Inovação do Es-
tado de Mato Grosso], 
trabalho que está sendo 
desenvolvido. Para mim 
está sendo uma realiza-
ção profissional, e esta-
mos prestes a inaugurar 
o primeiro parque tec-
nológico de Mato Gros-
so”, disse.

Kardec está confiante 
e explicou que o PSB tem 
uma boa relação com 
o União Brasil, já que o 
partido faz parte do go-
verno de Mauro Mendes. 
Além disso, o partido é 
forte e conta com qua-
tro deputados estaduais 
e dois vereadores em 
Cuiabá.

Gabriel Soares | Fernanda Leite

O secretário-chefe da Casa 
Civil, Fábio Garcia (União), se 
esquivou ao ser questionado 
pela imprensa se iria apoiar a 
candidatura do presidente da 
Assembleia Legislativa, Edu-
ardo Botelho (União), para a 
Prefeitura de Cuiabá. Em con-
versa com jornalistas nesta 
quinta-feira, 22 de fevereiro, 
Garcia afirmou que ninguém 
pode questionar sua fidelidade 
ao partido e que irá “dialogar 
sobre Cuiabá” no futuro.

Botelho e Garcia disputa-
vam internamente no União 
Brasil pela pré-candidatura a 
prefeito de Cuiabá. Na última 
semana, o presidente esta-
dual do partido, governador 
Mauro Mendes, anunciou que 
Botelho será o candidato do 
grupo.  

“Olha, como vocês sabem, 
eu fiz uma construção bas-
tante leal ao partido políti-
co que eu pertenço. Então, 
eu acredito que não há como 
ninguém me cobrar, nesse 

momento, lealdade ao par-
tido. Eu vou conversar sobre 
Cuiabá, no momento certo”, 
disse Garcia, ao ser questio-
nado se apoiaria Botelho.

“As convenções vão acon-
tecer em julho, portanto tem 
tempo para conversar sobre 
Cuiabá, para dialogar com as 
pessoas que me ajudaram, 
que me apoiaram nesse pro-
cesso. Então, vamos dar um 
pouco de tempo ao tempo”, 
emendou.

Apesar de se esquivar das 
questões sobre seu apoio a Bo-
telho, Garcia garantiu que não 
está magoado com a escolha. 
O chefe da Casa Civil tinha um 
compromisso de apoio com o 
governador Mauro Mendes, 
mas acabou sendo preterido 
em favor de Botelho, que tinha 
apoio da maioria dos mem-
bros do partido.

“Não tô magoado, já me 
posicionei sobre isso aí nas 
minhas redes. Agora, eu tô 
trabalhando nessa função 
como chefe da Casa Civil”, 
afirmou.

CLIMÃO

Fábio Garcia se esquiva sobre apoio a Botelho
“Essa era a definição do 

partido, de que o governador 
Mauro Mendes teria o poder 
da decisão em Cuiabá. Foi feito 
um compromisso sobre essa 
questão e esse compromisso 
foi cumprido pelo governa-
dor Mauro e aceito por todos”, 
complementou.

O chefe da Casa Civil afir-
mou ainda que não conversou 
com Botelho sobre a pré-can-
didatura, mantendo apenas 
o contato institucional para 
acompanhamento dos pro-
jetos de interesse do governo 
que tramitam na Assembleia.

Fora da disputa pela Pre-
feitura, Garcia afirmou que 
irá trabalhar para fortalecer 
seus companheiros que o aju-
daram no processo de decisão 
do partido.

“Não quero deixar nenhum 
companheiro meu para trás 
nesse processo. Vou dialogar 
bastante com eles, com todo o 
respeito, consideração e gra-
tidão com todos aqueles que 
estavam comigo, me apoiando 
nesse processo”, concluiu.

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Apesar de desconversar sobre apoio a Botelho, Garcia garantiu 
que não está magoado com a escolha

Da redação

A presidente do Tribunal 
de Justiça de Mato Grosso 
(TJMT), desembargadora 
Clarice Claudino da Silva, 
revelou que as próximas se-
leções para desembargado-
res terão listas exclusivas 
para mulheres. A declaração 
foi dada à imprensa na tarde 
de quarta-feira, 21 de feve-
reiro, durante a cerimônia 
de posse dos novos desem-
bargadores.

O questionamento à presi-
dente ocorreu devido ao TJMT 
escolher, na última segunda-
-feira, 19, por meio de votos, 
oito novos desembargado-
res para ocuparem as vagas 
abertas no Tribunal, sendo 
dois por seleção da Corte. E 
o fato de apenas uma mulher 
ter sido selecionada, pelo cri-
tério de antiguidade, chamou 
atenção.

“Mas nós temos uma re-
solução do Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) que nos ga-
rante que nas próximas pro-
moções e acessos, teremos aí 
uma lista só de mulheres. Até 
que tenhamos um percentu-
al de no mínimo 40% de de-
sembargadores no Tribunal 
de Justiça. Nós não estamos 
muito longe desse percen-
tual, mas vamos ter oportu-
nidade para trazer diversas 
mulheres”, respondeu.

Apesar de não terem es-
colhido mulheres para as 
vagas no TJMT, a presidente 
elogiou a paridade de gêne-
ro da lista sêxtupla enviada 
pela Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB-MT) e tam-
bém a lista do Ministério 
Público do Estado (MPE-
-MT), mesmo que não tenha 
sido sêxtupla.

Além de citar sobre as va-
gas destinadas às mulheres, 

IGUALDADE DE GÊNERO

Próxima escolha do TJ terá lista só de mulheres
Clarice Claudino revelou que 
já tem um edital de concursos 
pronto que será lançado nos 
próximos meses para escolher 
novos servidores e magistra-
dos que ocuparão as vagas 
deixadas pelos novos desem-
bargadores.

“Nós vamos deixar até o 
final da nossa administra-
ção, já em andamento, para 
que esse concurso seja feito 
o mais breve possível. [...] O 
concurso é bastante traba-
lhoso”, explicou.

EMPOSSADOS - Em-
possado nesta quarta-feira 
(21) como desembargador 
do Tribunal de Justiça de 
Mato Grosso, Marcos Rege-
nold Fernandes atuou por 27 
anos no Ministério Público 
de Mato Grosso, cumprindo 
uma trajetória de atuação em 
diversas Promotorias de Jus-
tiça do interior e da capital, 
além de ter ocupado diversos 

cargos na instituição minis-
terial.

Marcos Regenold Fernan-
des passa a ocupar uma vaga 
destinada ao MPMT pelo cri-
tério do quinto constitucio-
nal, tendo integrado a lista 
sêxtupla encaminhada pelo 
MP ao TJMT e, posterior-
mente a lista tríplice elabora-
da pelo Tribunal de Justiça e 
encaminhada ao governador 
do Estado, que o escolheu e o 
nomeou para a função.

Já pela vaga destinada à 
Ordem dos Advogados do 
Brasil, seccional Mato Gros-
so, (OAB-MT) tomou posse 
o advogado Hélio Nishiyama. 
Com o compromisso de de-
cidir sempre observando os 
direitos fundamentais, o de-
sembargador Hélio Nishiya-
ma destacou que terá em 
mente o juramento que fez 
como advogado, defendendo 
a paz e a justiça social.





 Ata da Audiência Pública para apresentação de demonstrativos do cumprimento 

das metas fiscais referente ao 3º quadrimestre do exercício 2023, da 

administração direta e indireta do Município de Lucas do Rio Verde, realizada as 

17:00 horas do dia 27 de fevereiro de 2024, nas dependências da Câmara 

Municipal de Lucas do Rio Verde, sito a Av. Pará, 359 - Cidade Nova, Lucas do Rio 

Verde - MT 

 
ATA 004/2023 - Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 

dezessete horas, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal, na Avenida Pará, 359 E, Bairro 

Cidade Nova, representantes dos Servidores Públicos, Servidores Municipais e população em 

geral, para a Audiência Pública presencial e "on-line", transmitida através do canal da Câmara 

Municipal no Youtube(https://youtu.be/6t2bogDdFHI), referente à Execução Orçamentária do 

3° Quadrimestre do exercício de 2023, da Administração Direta e Indireta do município de 

Lucas do Rio Verde-MT, em cumprimento ao disposto no capítulo IX e ao § 4º do artigo 9º da 

Lei Complementar 101/2000. Abertura foi realizada por Welligton Souto - Secretário Municipal 

de Desenvolvimento Econômico, Planejamento e Cidade, no qual agradeceu a presença de 

todos os presentes e reforçou a importância da prestação de contas perante toda sociedade, 

enfatizando que esta é a nona prestação na gestão atual. Em seguida, passou a palavra para 

Welder Maciel – Analista Administrativo que realizou a explanação dos números, começou a 

falar sobre a prestação de contas quadrimestral, apresentando os valores de receitas e 

despesas projetadas em confronto com as realizadas, isto é, o Balanço Orçamentário e os 

instrumentos de planejamento que fazem parte das políticas públicas. Em seguida demonstrou 

os valores da arrecadação da Administração Direta e Indireta, sendo demonstrado o valor 

arrecadado de cada entidade, a autarquia SAAE totalizou R$ 37.666.464,87 a Previlucas 

totalizou, R$ 75.954.263,01 e a Prefeitura Municipal R$ 600.796.905,75. Enfim o Welder 

frisou o cumprimento dos limites constitucionais: a Secretaria Municipal de Educação executou 

em Manutenção e Desenvolvimento do Ensino — MDE um percentual de 30,98%, sendo 

aplicado até o 3° quadrimestre o percentual de 95,01%, dos recursos do FUNDEB na 

remuneração dos profissionais da educação, enquanto a Secretaria Municipal de Saúde 

executou o percentual de 30,82%, sendo R$ 113.371.454,38 (Desp. Empenhada) dos  R$ 

362.496.751,24 arrecadados, referente à impostos e transferências de impostos. Quanto a 

despesa com pessoal o município vem cumprindo com o limite estabelecido pela legislação 

vigente e de acordo com a Receita Corrente Liquida dos últimos 12 meses (até dezembro de 

2023) de R$ 568.744.769,81 foram gastos o percentual de 43,30% totalizando, R$ 

246.238.140,26 de despesa líquida com pessoal. Para finalizar colocou-se à disposição para os 

questionamentos por parte dos participantes, na ocasião houve uma pergunta da Márcia – 

Presidenta do SINTEP (Sindicato dos Trabalhadores do Ensino Público) no qual perguntou 

“Quais foram os motivos que elevaram a arrecadação da Previlucas em mais de 50% do valor 

previsto”, em seguida o Welder respondeu “Devido a realização de lucro dos ativos financeiros 

em virtude da valorização dos mesmos.”. Após isso a audiência foi finalizada. Nada mais a 

tratar encerro esta ata que será assinada por mim e acompanhada por lista de presença. 
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Prefeitura de Lucas do Rio Verde
apresenta prestação de contas
do terceiro quadrimestre de 2023
Os dados demonstram o cumprimento das metas fiscais do último
quadrimestre de 2023

Por Ascom Prefeitura/Olga Kunze
28/02/2024 13:51
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Nesta terça-feira (27), a Prefeitura de Lucas do Rio Verde apresentou, em
audiência pública na Câmara Municipal, a prestação de contas do 3º
quadrimestre de 2023. O encontro serviu para demonstrar como foi utilizado o
dinheiro público no ano de 2023, atendendo a Lei de Responsabilidade Fiscal
101/2000.
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Foram apresentados os resultados da Administração Direta (Prefeitura e
Câmara) e da Administração Indireta (Saae e Previlucas). Até o final de dezembro
de 2023, o Executivo Municipal arrecadou um total de R$ 600.796.905,75, o que
representa 106,37% do valor previsto para o ano.

De acordo com os números apresentados, as receitas próprias, que incluem ISS,
IPTU, entre outras receitas, somam R$ 186.183.846,50 ao todo.

Da Administração Indireta, o Previlucas arrecadou R$ 75.954.263,01, sendo
155,20% dos R$ 48.940.000,00 previstos, enquanto o Saae fechou o quadrimestre
com R$ 37.666.464,87 milhões arrecadados, o que representa 120,01% dos R$
31.385.569,27 milhões previstos até o final do ano.

As despesas e investimentos na Saúde atingiram R$ 113.371.454,38, o que
representa 30,82% das receitas de impostos e transferências, quando o mínimo
estipulado na meta fiscal é 15%.

Na educação a aplicação é de R$ 115.551.136,55, correspondendo a 30,98% dos
recursos de impostos considerados na base de cálculo. O mínimo estipulado
para o segmento é de 25%.

A Lei de Responsabilidade Fiscal também determina que os gastos com pessoal
não ultrapassem 51,30% e, atualmente, o Executivo de Lucas do Rio Verde está
abaixo desse limite, destinando 43,30% para esse fim.

Os dados da prestação de contas podem ser acessados
em: https://www.lucasdorioverde.mt.gov.br/arquivos/contas/803/audiencia_3_quadr__contabil_2023_v2.pdf
(https://www.lucasdorioverde.mt.gov.br/arquivos/contas/803/audiencia_3_quadr__contabil_2023_v2.pdf)
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